

*Ein Mensch, der uns verlässt, ist wie eine Sonne, die versinkt.
Aber etwas von ihrem Licht bleibt immer in unseren Herzen zurück.*

In tiefer Trauer müssen wir Ihnen bekanntgeben, dass unser Vizepräsident

Charles Stettler

am 1. Oktober 2018 kurz nach seinem 69. Geburtstag an seiner Krebserkrankung verstorben ist.

Charles Stettler engagierte sich lange Jahre als Vorstands- und Ausschussmitglied für den HEV Zürich. Seit 1991 hat er sich mit viel Herzblut für unser Unternehmen eingesetzt und so massgeblich zum Erfolg beigetragen.

Wir verlieren mit ihm einen allseits geschätzten Kollegen und eine integre Persönlichkeit. Wir trauern um einen Freund und eine liebenswerte Persönlichkeit.

Charles Stettler wird immer einen Platz in unseren Herzen behalten.

Seiner Familie sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wünschen viel Kraft und Zuversicht.

Gregor Rutz, Präsident
Albert Leiser, Direktor
Vorstand und Mitarbeitende HEV Zürich

Die Abdankung findet am Donnerstag, 11. Oktober 2018 um 14.00 Uhr in der Reformierten Kirche,
Kirchbühlstrasse 40, 8712 Stäfa statt.